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Уважаемые
подписчики

районной газеты
"Новая жизнь"!

Заканчивается под-
писная кампания на
«районку» на первое
полугодие 2016 года.
Вас ждут в отде-
лениях почтовой
связи, оформить
подписку могут

почтальоны.

Территория: вектор развития

 

На призы
Деда Мороза

15 декабря состоялось
расширенное заседание со-
вета по развитию малого и
среднего предприниматель-
ства в Бердюжском районе.

Основной вопрос, стояв-
ший в повестке дня, - «Об
инвестиционных проектах,
реализуемых и планируе-
мых к реализации, на терри-
тории Бердюжского муни-
ципального района». С ин-
формацией по данному
вопросу выступил глава
района В.А.Рейн.

Виктор Александрович
ознакомил предпринимате-
лей с инвестиционными
площадками, расположен-
ными на территории райо-
на, предложил принять уча-
стие в инвестиционных про-
ектах.

-Наш район сельскохозяй-
ственный, - сказал В.А.Рейн,
- поэтому на пяти площад-
ках предполагается разме-
щение животноводческих
комплексов для разведения
крупнорогатого скота. На
двух площадках планирует-
ся организовать добычу и

переработку сапропеля.
Возле сел Пеганово и Бердю-
жье отведены площадки под
строительство объектов
придорожного сервиса.
Можно в районе организо-
вать и туристический бизнес.
Правда, дело это новое и по-
требует больших инвестици-
онных вложений, но всегда
нужно думать о перспекти-
ве. У нас есть два таких
объекта – остров на озере
Черемухово и озеро Соле-
ное.

По словам В.А.Рейна,  в
районе в течение двух пос-
ледних лет запущены четыр-
надцать инвестиционных
проектов – семь в сельском
хозяйстве и семь в сфере
потребительского рынка и
переработки. Часть их уже
реализована, часть перейдет
на 2016 год. И это очень хо-
роший показатель. Значит, в
районе созданы благоприят-
ные условия для развития
малого и среднего бизнеса.

-Мы планируем прежде
всего работать с вами – мес-
тными производителями, -

продолжил Виктор Алексан-
дрович, - потому как в пер-
вую очередь вы определяе-
те экономику района. Конеч-
но, будем привлекать и вне-
шних инвесторов. И третья
группа, которую мы поче-
му-то забываем, не обраща-
ем на нее внимания, - фер-
мерско-крестьянские и лич-
ные подсобные хозяйства,
которые разводят скот либо
молочного, либо мясного
направления. Нужно предла-
гать им регистрацию в каче-
стве индивидуальных пред-
принимателей и оказывать
через кредитование и заем-
ные средства содействие в
дальнейшем развитии. В зак-
лючение хочу добавить: со
стороны администрации
района будет оказываться
всесторонняя поддержка
тем, кто стремится работать.
А таких предприимчивых,
инициативных людей в рай-
оне немало.

О том, как идет внедрение
стандарта деятельности ад-
министрации Бердюжского
района по обеспечению ин-

вестиционного климата,
рассказала Светлана Анато-
льевна Андриевская, пред-
седатель комитета по эконо-
мике, прогнозированию и
торговле:

-Главой района 10 марта
2015 года  был утвержден
стратегический план разви-
тия инвестиционной и пред-
принимательской деятель-
ности, в котором указаны
целевые показатели и ме-
роприятия по их достиже-
нию, определены перспек-
тивные пути развития на три
года. На сайте администра-
ции района в разделе «Ин-
вестиционная политика»
размещена презентация ин-
вестиционного потенциала
района с инвестиционными
предложениями, а также ин-
формация об инвестпредло-
жениях и имеющихся пло-
щадках. Создана и работает
комиссия по улучшению ин-
вестиционного климата и
комплексному сопровожде-
нию инвестпроектов на тер-
ритории района. Из членов
комиссии создана рабочая

группа, которая еженедель-
но проводит рабочие засе-
дания с инвесторами. Кро-
ме того, сокращены сроки
подготовки и выдачи градо-
строительного плана земель-
ного участка с 30 до 17 ка-
лендарных дней, а сроки
подготовки и выдачи разре-
шения на строительство – с
10 до 7 дней. Размещена ин-
формация по поэтапному
сокращению сроков прохож-
дения разрешительных про-
цедур в сфере земельных от-
ношений, строительства,
подключения к сетям при
реализации инвестиционных
проектов. В разделе «Инвес-
тиционная политика. Муни-
ципальный стандарт» офи-
циального сайта районной
администрации размещены
контактные данные сотруд-
ников, ответственных за ра-
боту с инвесторами. Имеет-
ся блог главы района.

Разговор получился конст-
руктивным. Много нового и
интересного для себя почер-
пнули на заседании пред-
приниматели.

Об изменениях в налого-
вом законодательстве в 2016
году рассказала Елена Ми-
хайловна Смотрина, замес-
титель начальника МИФНС
России № 10 по Тюменской
области.

В работе совета принима-
ли участие Э.В.Альтфатер,
председатель совета област-
ного Союза промышленни-
ков и предпринимателей,
Т.В.Мусатова, первый заме-
ститель генерального дирек-
тора АНО ТО «Научно-ис-
следовательский институт
безопасной жизнедеятельно-
сти», Т.Н.Зарубина, гене-
ральный директор ООО
«Медицинская группа «Газ-
пром-Оптика».

-Конечно, одно заседание
всех проблем не решит, но,
думаю, каждому из присут-
ствующих есть над чем по-
думать и провести корректи-
ровку своих планов, - подвел
итог заседания глава района.

Ольга ЯКОВЛЕВА.
На снимках: идет заседа-

ние совета.
Фото Сергея ЧЕКУНОВА.

В.А.Рейн: «Нам нужны предприимчивые, инициативные люди»

Осторожно:
салют!

Безопасность

Погода

С 18 по 20 декабря в спорт-
комплексе «Здоровье» в
Тюмени проходил откры-
тый областной чемпионат
по волейболу среди юношей
2001-2003 годов рождения
на призы Деда Мороза. Про-
ходит он ежегодно накану-
не Нового года, и традици-
онно в нем принимают уча-
стие юношеские волейболь-
ные команды областной
столицы. А конкуренцию им
составляют  представители
Исетского и Бердюжского
районов.

Одним из организаторов
турнира выступает  федера-
ция волейбола Тюменской
области.

В этом году борьбу на во-
лейбольной площадке за
призы Деда Мороза вели
шесть команд, среди кото-

этот раз бердюжане заняли
четвертое место, одержав
две победы над тюменскими
командами и в трех играх по-
терпев поражение. Но все
равно ребята молодцы. Без
поражений не бывает побед.

Спортплощадка
До Нового года остается

несколько дней, а значит, на-
ступает время приятных
хлопот: выбора подарков,
подготовки праздничного
меню. Традицией после-
дних лет стал полуночный
массовый залп салютов.
Люди выходят запускать
фейерверки всей семьей, с
детьми.

Ежегодно в преддверии
новогодних праздников инс-
пекторы отдела надзорной
деятельности Бердюжского
района проводят проверку
соблюдения правил пожар-
ной безопасности при хра-
нении и реализации пиро-
техники. Рассказывает дозна-
ватель ОНД по Бердюжско-
му району О.В.Лопатина:

-Совместно с полицией
мы проверяем торговые
точки, где продают пиротех-
нические изделия. Смотрим
документацию, чтобы все
было в порядке, на салюты

принимателями и продавца-
ми, проводим инструктажи
по пожарной безопасности.
В оборудованных магазинах
торгуют только сертифици-
рованными пиротехничес-
кими изделиями. Продавцы
подробно объяснят назначе-
ния каждого вида пиротех-
нического изделия и прави-
ла безопасного их использо-
вания. В ходе рейдов нару-
шений не выявлено. Хочу
посоветовать жителям: при-
обретайте салюты только в
специализированных торго-
вых точках. Проводили бесе-
ды и со школьниками, гово-
рили ребятам об основных
мерах безопасности, о зап-
рете применения пиротех-
нических изделий на кры-
шах, в закрытых помещени-
ях, балконах, лоджиях, около
спортивных сооружений, на
детских площадках и вблизи
образовательных учрежде-
ний. Покупать салюты мож-
но только взрослым!

имелись сертифи-
каты и лицензии,
беседуем с индиви-
дуальными пред-

рых вновь были и
в о с п и т а н н и к и
Александра Федо-
ровича Руденко. На

Идем в гости
в РДК

Анонс

Как всегда, накануне Но-
вого года и в новогодние ка-
никулы работники районно-
го Дома культуры готовят
разнообразные увлекатель-
ные мероприятия для взрос-
лых и детворы.

24 декабря в 11 часов нач-
нется сказка-спектакль для
малышей «Перепутанная
сказка». Сценарий написан
А.Шумилиной, режиссер-
постановщик А.Журавлева.

В этот же день в 18 часов
приглашают на празднич-
ную программу «Католи-
ческое рождество».

27 декабря в 12 часов но-
вогодний утренник для са-
мых маленьких бердюжан, а
30 декабря в 17 часов – «Но-
вогодний вечер» для детей
от 9 до 13 лет.

31 декабря с 21 часа по тра-
диции  начнется «Новогод-
няя ночь - 2016». Все жела-
ющие приглашаются прове-
сти вечер за столиками в
кругу друзей.

2, 6 и 9 января детей ждут в
РДК на интересные мероп-
риятия: «Выпал беленький
снежок», «Здравствуй, зи-
мушка-зима!», «У зимы в
гостях». Начало в 13 часов.

Молодежь приглашают
повеселиться на новогодних
дискотеках 1, 2, 3, 8, 9 января
с 20 часов.

7 января всех бердюжан
ждут на традиционный бла-
готворительный концерт
«Рождественская  звезда»,
который начнется в 12 часов.

Приятного всем отдыха и
хорошего настроения.

Информации
Юлии МИХАЙЛОВОЙ,

Ольги ЯКОВЛЕВОЙ,
сайста Гисметео.ру.
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Территория здоровья
Самозанятому

населению
об уплате
страховых

взносов
до конца

текущего года
Индивидуальные пред-

приниматели, адвокаты, но-
тариусы и главы крестьян-
ско-фермерских хозяйств
обязаны рассчитаться по
страховым взносам за себя
на обязательное пенсионное
и медицинское страхование
до 31 декабря 2015 года. В
Тюменской области тако-
вых зарегистрировано 36
тысяч человек.

До конца года все индиви-
дуальные предприниматели
с доходом до 300 тысяч руб-
лей должны заплатить
22261,38 рубля.

Для тех, чья величина до-
хода превышает 300 тыс.
рублей, размер страхового
взноса на ОПС исчисляется
исходя из одного МРОТ
(18610,80 рубля) плюс 1% от
суммы дохода, превышаю-
щего 300 тыс. рублей. При
этом сумма страховых взно-
сов на ОПС в 2015 году не
может превышать 148886,40
рубля.

Страховые взносы от сум-
мы, превышающей доход
300 тыс. рублей, должны
быть перечислены в бюджет
не позднее 01 апреля 2016
года.

Произвести оплату можно
через информационно-пла-
тежные терминалы самооб-
служивания Сбербанка Рос-
сии. Своевременно узнать об
имеющейся задолженности
в бюджет ПФР можно в «Ка-
бинете плательщика», раз-
мещенного на сайте ПФР.

Обращаем внимание стра-
хователей, что в случае не-
представления в установлен-
ные законодательством сро-
ки в налоговую инспекцию
декларации о доходах в со-
ответствии с выбранным ре-
жимом налогообложения,
территориальные органы
ПФР обязаны взыскать стра-
ховые взносы по максималь-
ному размеру, исходя из
восьми МРОТ.

Важно! Обязанность по
уплате страховых взносов не
зависит от факта осуществ-
ления предпринимательской
деятельности и получения
дохода, а возникает в силу
факта государственной реги-
страции физического лица в
качестве индивидуального
предпринимателя.

Пенсионный фонд напо-
минает всем плательщикам
страховых взносов, не веду-
щим хозяйственную деятель-
ность, о необходимости сво-
евременно обращаться в со-
ответствующие органы для
снятия с учета, чтобы в пос-
ледующем не образовыва-
лась задолженность и не
применялись принудитель-
ные меры ее взыскания.

Для самозанятого населе-
ния в 2016 году в связи с уве-
личением МРОТ с 5965 до
6204 рублей общий фикси-
рованный страховой взнос
увеличится с 22261,38 руб. до
23153,33 руб.

На минувшей неделе в
Бердюжском районе с рабо-
чим визитом побывал глав-
ный врач ГБУЗ ТО «Облас-
тная больница № 4» (г.
Ишим) Дмитрий Иванович
БУТОВ. Главный врач про-
вел личный прием специа-
листов Бердюжской район-
ной больницы, местных жи-

телей, а также встретился с
журналистами ИИЦ «Новая
жизнь». Дмитрий Иванович
рассказал о высокотехноло-
гичной помощи, которая
оказывается в Ишимской
больнице и доступна всем
бердюжанам, и ответил на
различные вопросы.

-Дмитрий Иванович, вы
посещаете районные боль-
ницы, общаетесь с колле-
гами, сотрудниками лечеб-
ных учреждений, пациен-
тами. Какие положитель-
ные моменты, изменения
вы видите после реоргани-
зации, какие проблемы
приходится решать?

-Мы подошли к тому, что
в здравоохранении возник
существенный дефицит кад-
ров, дефицит финансов. Воз-
никла необходимость помо-
щи небольшим районам со
стороны более крупных ме-
дучреждений, которые луч-
ше обеспечены специалис-
тами, материальными ре-
сурсами и имеют возмож-
ность их полноценно ис-
пользовать. До объединения
каждая больница работала
сама по себе, составляла
свой режим работы. Сейчас
ситуация изменилась: заве-
дующий филиалом выстра-
ивает расписание, учитывая
потребности населения в
специалистах. Ведь главной
целью объединения было
повысить качество и доступ-
ность медицинских услуг
населению, оптимизировать
расходы. Кроме специализи-
рованной помощи, мы гото-
вы оказывать не только жи-
телям города, но и населе-
нию девяти близлежащих
районов, еще и высокотехно-
логичную. Многие сельчане
едут в областной центр или
же в соседние регионы, пла-
тят деньги. Хотя эту помощь
они могут получить в Иши-
ме, причем без очередей и
бесплатно, по полису ОМС.
В Ишимской больнице се-
годня все операции прово-
дятся в операционных, осна-
щенных самым современ-
ным оборудованием, с при-
менением щадящих и мало-
инвазивных методик.

Еще один положительный
момент. В каждый район, в
том числе и в Бердюжский,
согласно графику выезжает
бригада узких специалистов.
Это значит, человеку не
надо ехать в город, тратить

немалые средства на доро-
гу, - необходимую помощь
он получит в своей больни-
це. Созданы бригады врачей
как для взрослого населения,
так и для детей. Если год на-
зад для пациента из Бердюж-
ского района была не так
доступна высокотехноло-
гичная помощь, сегодня
есть квоты на компьютерный
томограф, магнитно-резо-
нансный томограф, на слож-
ные операции – зеленый
свет. Во время своих рабо-
чих поездок мы стараемся
оперативно решать все воп-
росы. Если сегодня, напри-
мер, человек обратился за
помощью и ему показана
операция, необходимо
пройти обследование, завт-
ра он будет отправлен в
Ишимскую больницу.

В настоящее время нехват-
ка кадров ощущается и в го-
ловном учреждении, и в
Бердюжской больнице.
«Миллионщиков» нет, ста-
раемся держать «целеви-
ков». Никому открепитель-
ных не даем. Если человек
готовился, учился для Бер-
дюжского района, - будь
добр вернись и работай в
родном районе.

-По-прежнему много на-
реканий у жителей по по-
воду огромных очередей и
времени ожидания приема
у терапевта. Люди сету-
ют: записываться прихо-
дится за неделю! А как
быть, если у человека ост-
рая боль, высокая темпе-
ратура, и он не может
прийти на прием утром?

-Ожидание услуги в тече-
ние недели – это нормаль-
но, - отметил Д.И. Бутов, -
поскольку это – плановое
лечение, а не экстренный
случай. С острой болью –
это однозначно и не подле-
жит обсуждению – любой
врач обязан принять пациен-
та! Кроме того – есть «Ско-
рая помощь», доврачебный
кабинет, приемное отделе-
ние, куда всегда можно об-
ратиться.

-Что касается терапевти-
ческого отделения, я бы хо-
тел внести некоторые

разъяснения, - вступил в
разговор В.А.ВИХЛЯНЦЕВ
(руководитель объединен-
ного филиала № 3). Сегодня
работают два терапевта -
О.Н. Приходько и Т.В.Бетхер.
Они вдвоем обслуживают

восемь с половиной тысяч
человек взрослого населе-
ния. Поэтому мы планиру-
ем открыть третий терапев-
тический участок, прием
будут вести три терапевта.

-Виктор Анатольевич, как
сегодня в районной больни-
це решаются вопросы с не-
хваткой специалистов?

-На сегодняшний день
анастезиологическая служ-
ба укомплектована, решает-
ся вопрос по привлечению
в больницу акушера-гинеко-
лога, терапевта и педиатра.

-Дмитрий Ива-
нович, наших чита-
телей интересует
такой вопрос: че-
ловек, сидя дома,
записался через
Интернет на при-
ем к врачу в облас-
тную больницу № 4.
Он получит необхо-
димую помощь? А
то мы ведь как при-
выкли, что без на-
правления, меди-
цинской карточки
и анализов врач нас
и в кабинет-то не
пустит?

-Не вижу здесь
никаких проблем.
Мы одно лечебное
учреждение. За помощью
человек по полису ОМС мо-
жет приехать и обратиться
хоть в Ишим, хоть в любой
из присоединенных филиа-
лов (Армизон, Викулово,
Сорокино, Абатское). Если
вам откажут – обращайтесь
ко мне или моим заместите-
лям.

-Пациенты стационара
жалуются на нехватку ле-
карств, которые, по их
мнению, были бы наиболее
эффективными в лечении
их заболевания.

-Врачи работают по стан-
дартам оказания медицинс-
кой помощи и согласно стан-
дарту делают все назначе-
ния. Положено бронхиаль-
ную астму лечить такими-то
препаратами, их человеку и
назначают. Думаю, это не-
правильно, ненормально,
когда пациент советует вра-
чу, как и чем его необходи-

мо лечить. Лечебное учреж-
дение должно иметь все не-
обходимые медикаменты, и
назначаться они должны со-
гласно утвержденным стан-
дартам.

-Многие пациенты недо-
вольны диагностикой забо-
леваний. Лечат от одного
заболевания, а в Тюмени
им ставят другой диагноз,
при обследовании находят
такие болячки, о которых
человек никогда не знал. В
чем причина такого недо-
вольства граждан? Либо
не хватает аппаратуры,
специалистов, или сам че-
ловек поздно обращается
за помощью?

-Уровень тюменской меди-
цины значительно выше
уровня районного. Для того,
чтобы диагностировать за-
болевание, нужно работать
на большом потоке пациен-
тов. Например, тот же врач
УЗИ в Тюмени смотрит в
день 200 человек, в Бердю-
жье – десять. Он в 20 раз
дольше будет учиться рабо-
тать. То, что необходимо для
районного уровня, все есть:
рентгенодиагностическая
аппаратура, УЗИ (Т.С.Ве-
тошкина заканчивает обуче-
ние на второго УЗИста),
обучился специалист по
функциональной диагности-
ке. В каждом случае нужно
подходить индивидуально.
Все коварство онкологичес-
ких заболеваний в том, что
они чаще диагностируются
на поздних стадиях. Практи-
чески каждый день в Ишиме

мы диагностируем рак чет-
вертой стадии у человека.
Начинаем разбираться.
Одно дело, если человек
много лет не проходил флю-
орографию, не был на при-
еме у врача, не обследовал-
ся, не проходил диспансери-
зацию, не сдавал анализов.
Другое дело, если у челове-
ка запущенная форма рака,
а он в течение года, напри-
мер, проходил ФЛГ, четыре
раза был на приеме у тера-
певта, один раз у хирурга, три
раза на УЗИ.

Рак - не приговор, об этом
должен знать каждый. Но для
того, чтобы лечение было
эффективным, надо выяв-
лять эту болезнь как можно
раньше. Именно такую воз-
можность дает онкоскри-
нинг. Сегодня в областной
больнице №4 (г. Ишим) в
практику введены такие ме-

тодики, как скрининг рака
легких для лиц в возрасте 55
лет и старше, а также паци-
ентов с многолетней истори-
ей активного курения. Это
низкодозовая компьютерная
томография (КТ со снижен-
ной дозой облучения), кото-
рая по предварительным ре-
зультатам исследований по-
зволяет снизить смертность
страдающих раком легких на
20 процентов. Ее точность и
чувствительность при обна-
ружении злокачественных
опухолей в легких выше тех
же показателей рентгеногра-
фии примерно вдвое, что и
дает более внушительный
результат. Даже бывшим ку-
рильщикам, которые отказа-
лись от вредной привычки
менее пятнадцати лет назад,
рекомендовано пройти об-
следование на компьютер-
ном томографе. Еще одна
методика – анализ кала на
скрытую кровь - показыва-
ет наличие кровотечения из
какого-либо отдела пищева-
рительного тракта. Тест на
скрытую кровь является
важным тестом для скринин-
га колоректального рака
(толстой и прямой кишки –
прим. ред.). Исследование
нужно проходить раз в один-
два года. При положитель-
ном тесте пациенту выпол-
няют колоноскопию. Эндос-
копия (эзофагогастродуоде-
носкопия и колоноскопия)
проводится под наркозом.
Это способ медицинского
осмотра некоторых внутрен-
них органов при помощи
специального оптического
прибора, который вводится
в полости через естествен-

ные пути (например,
в желудок - через рот
и пищевод, в кишеч-
ник – ректально). Эта
процедура дает воз-
можность визуально
д и а гн о ст и р о в а т ь
язвы, полипы, прове-
сти биопсию и уда-
лить эти поражения.
Особенно важно, что
эндоскопия (и одна
из ее разновидностей
– колоноскопия) по-
зволяет диагностиро-
вать онкологические
заболевания желу-
дочно-кишечного
тракта на самых ран-
них стадиях — в бес-
симптомный период.

-Главное, чтобы
пациент вовремя обратился
в больницу, - добавляет В.А.-
Вихлянцев. – На сегодняш-
ний день в Бердюжье 7198
человек (86 процентов) про-
шли ФЛГ-обследование.
Обнаружена масса патоло-
гий. Однако более 200 чело-
век два года и более не про-
ходили флюорографию. Ра-
ботает выездной маммог-
раф. Как уже говорил Дмит-
рий Иванович, компьютер-
ную томографию и другие
обследования можно прой-
ти в Ишиме. Если потребу-
ется, направим человека и в
Тюмень. Повторюсь, глав-
ное, чтобы человек не тянул
до последнего, а пришел в
больницу и доверял своему
доктору.

Юлия МИХАЙЛОВА.
На снимках: встреча с

прессой; современный то-
мограф есть в Ишимской
больнице..

Разговор о наболевшем
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На минувшей неделе в администрации района состоя-
лось последнее в этом году заседание координационного
совета по реализации комплексной программы по профи-
лактике правонарушений и усилению борьбы с преступ-
ностью. На заседании присутствовали  специалисты рай-
онной администрации, главы сельских поселений и со-
трудники правоохранительных органов.

Правопорядок
Подводя итоги

Пенсионный фонд Российской Федерации сообщает о
внесении изменений в коды бюджетной классификации
(далее – КБК) по страховым взносам на обязательное пен-
сионное и обязательное медицинское страхование в соот-
ветствии с приказом Министерства финансов Российс-
кой Федерации от 08 июня 2015 года № 90н «О внесении
изменений в Указания о порядке применения бюджетной
классификации Российской Федерации, утвержденные
Приказом Министерства финансов Российской Федера-
ции от 01 июля 2013 года № 65н» (далее – Приказ № 90н).

В соответствии с пунктом 2.3 Приложения к Приказу №
90н вносятся следующие изменения в коды подвида дохо-
дов бюджетов для КБК, применяемых для уплаты страхо-
вых взносов на обязательное пенсионное страхование (для
всех категорий плательщиков):

2100 – пени по соответствующему платежу;
2200 – проценты по соответствующему платежу.
Код подвида доходов «2200» введен в целях отражения

процентов в случаях представления отсрочек (рассрочек)
на сумму задолженности (ст. 18.1 Федерального закона от
24.07.2009 № 212-ФЗ).

На основании пункта 5.3 и пункта 10.3 Приложения к
приказу № 90н для плательщиков страховых взносов, не
производящих выплаты и иные вознаграждения физичес-
ким лицам и уплачивающих страховые взносы за себя, вво-
дятся новые КБК для раздельного учета страховых взно-
сов:

-на обязательное пенсионное страхование в фиксиро-
ванном размере, уплачиваемых при сумме доходов за рас-
четный период менее 300 тыс. рублей и уплачиваемых в
размере 1 % при сумме доходов более 300 тыс. рублей за
расчетный период;

-на обязательное медицинское страхование в фиксиро-
ванном размере.

Более подробно с изменениями можно будет ознако-
миться на официальном сайте Пенсионного фонда Рос-
сийской Федерации: www.pfrf.ru.

Под таким названием 18
декабря в Бердюжской
средней школе прошло ме-
роприятие, посвященное
закрытию года 70-летия
Победы в Великой Отече-
ственной войне.

В актовом зале собрались
учащиеся, педагоги, ветера-
ны. О том, какая работа была
проведена членами ветеран-
ской учительской  организа-
ции, рассказала ее председа-
тель Калерия Михайловна
Карсакова:

-Мы работаем в тесном
контакте со школьным музе-
ем. Учителя-ветераны входят
в совет музея. Мы часто при-
сутствуем на классных ча-
сах, рассказываем о наших
родителях, которые воевали
на фронтах Великой Отече-
ственной, о тружениках
тыла. Наши ветераны соби-
рали материал об учителях,
прошедших дорогами вой-
ны. Сейчас он направлен в
Тюмень, где к изданию гото-
вится книга об учителях -
участниках войны. Сейчас
все меньше остается ветера-
нов войны и тружеников
тыла.  Каждый год, не только
нынешний, можно считать
юбилейным и продолжать
работать в таком же темпе
под девизом: «Мы будем
помнить вас  всегда!».

Без сомнения, очень боль-
шая работа в этом году про-
водилась, да и сейчас прово-

дится школьным музеем. С
информацией об этом выс-
тупила его руководитель Га-
лина Александровна Дюко-
ва:

-За период 2014-2015 учеб-
ного года школьный музей
посетили 2585 человек, из
них три участника войны, 66
учителей - ветеранов труда,
12 гостей из других районов
области, 28 молодых роди-
телей учеников нашей шко-
лы, 142 учащихся других
школ района. Презентации в
музее, которые сопровожда-
ли каждый урок Мужества,
тематические встречи, игра
«Наследники», акции «Све-
точи Победы», «Часовой у
знамени Победы» - это да-
леко не полный перечень
мероприятий, в которых
участвовали краеведы.

В школьном музее обно-
вились экспозиции в зале
боевой Славы, оформлены
как постоянные, так и смен-
ные экспозиции, папки-пе-
редвижки, ведется большая,
кропотливая работа с архи-
вом музея. Материалы му-
зея ребята широко исполь-
зуют в исследовательских ра-
ботах, обращаются за помо-
щью краеведы области для
написания и издания книг,
посвященных Великой Оте-
чественной  войне.

-Все дальше уходит от нас
эта дата – 9 мая 1945 года.
Перед нами была поставле-

на задача – рассказывать
учащимся о войне так, что-
бы для них этот праздник стал
не просто очередным посе-
щением школьного музея, а
чтобы постепенно напол-
нялся глубоким смыс-
лом. Думаю, мы с этой
задачей успешно спра-
вились! – сказала в зак-
лючение своего выс-
тупления Г.А.Дюкова.

А затем Галина
Александровна вручи-
ла юным музееведам
грамоты за активное
участие в деятельнос-
ти музея.

Среди гостей мероп-
риятия был В.Н.Фи-
липпов, бывший вы-
пускник школы, коор-
динатор районного от-
деления ЛДПР.

-Я прежде всего бла-
годарен за то, что при-
гласили на это мероп-
риятие, - сказал Влади-
мир Николаевич. - Наверное,
многие сидящие в этом зале
со мной согласятся, если ска-
жу, что ребята, которые яв-
ляются членами совета му-
зея, совершают подвиг.  Они
много сил и энергии отдают
важнейшему делу – увекове-
чению памяти советских
солдат, наших земляков.
Хочу вручить небольшие по-
дарки от нашей партии му-
зееведам.

На мероприятии присут-

Растим патриотов России

Мы будем помнить вас всегда!
ствовала и Елена Александ-
ровна Плясунова, председа-
тель президиума районного
совета ветеранов.  Она так-
же поблагодарила членов
совета музея, представите-

лей ветеранской организа-
ции педагогов школы за
большую работу в год 70-ле-
тия Великой Победы и вру-
чила Галине Александровне
Почетную грамоту област-
ного совета ветеранов.

В завершение мероприя-
тия музееведы на память
сфотографировались с гос-
тями.

Ольга ЯКОВЛЕВА.
На снимках: участники

мероприятия.

Фото автора.

Поздравляем с юбилеем
И от души желаем вам
Жить не печалясь,
                                    не болея
Ну как минимум до 100!

Научно доказано, что сча-
стливые и доброжелатель-
ные люди живут дольше.

-Я лучше всех живу благо-
даря моим детям, - го-
ворит Людмила Яков-
левна Гордеева.

18 декабря Людми-
ла Яковлевна праздно-
вала 90-летний юби-
лей.

-На самом деле
мама родилась 26 де-
кабря, но крестный,
когда ехал ее записы-
вать, забыл дату. Мы
каждый год отмечаем
день рождения мамы
в несколько этапов:
сначала - как записа-
но в паспорте, затем -
настоящий день рож-
дения, а когда 1 янва-
ря приезжают внуки,
то и они поздравляют
бабушку, - рассказы-
вает дочь Надежда.

В Бердюжский рай-

он Людмила Яковлевна при-
ехала в 1965 году из Чува-
шии. Там, на родине, с 13 лет
работала в леспромхозе. Во
время Великой Отечествен-
ной войны трудилась на во-
енном заводе.

-Когда приехала сюда, по-
шла работать на ферму те-

лятницей, - говорит юбиляр-
ша.

Зимой Людмила Яковлев-
на живет в райцентре у до-
чери. А летом занимается
хозяйством в своем домике,
что находится в Полднево.

-Мама не представляет
своей жизни без подворья.

Летом выращивает кур,
обеспечивает внуков све-
жими продуктами. У нее
очень большой ягодник. И
собирает ягоды только
сама - опять же для своих
родных, - рассказывает На-
дежда.

-Я люблю деревенскую
жизнь. Утром встану по-
раньше, пройдусь по росе,
и настроение сразу подни-
мается, - говорит долгожи-
тельница. – Нынче вырас-
тила огромные тыквы. Мы
любим готовить блюда из
этого полезного овоща.

Людмила Яковлевна - го-
степриимная хозяйка. В
первую очередь она забо-
тится о своих родных, а
юбилярша богата на внуков
и правнуков. Восемь вну-
ков и семь правнуков лю-

Долгожитель

Юбилей под Новый год бят и уважают родную ба-
бушку.

-Довольно часто созвани-
ваемся с родственниками по
скайпу. У нас много родных
в Москве, знаем обо всем,
что происходит в их жизни, -
продолжает Надежда. – Ма-
мины братья назвали своих
дочерей тоже Людмилами.

В юбилейный День рож-
дения поздравить именин-
ницу пришли О.В.Фадеева,
начальник отдела социаль-
ной защиты населения, Н.А.
Сазонова, специалист по со-
циальной работе Уктузского
сельского поселения, В.В.
Уросова, председатель вете-
ранской организации.

Людмила Яковлевна полу-
чила в этот день множество
подарков, но самым важ-
ным подарком для долгожи-
тельницы стало именное по-
здравление от президента
России В.В.Путина.

С юбилеем вас, Людмила
Яковлевна! Оставайтесь та-
кой же мудрой, жизнерадос-
тной еще много лет!

Ольга РОДИОНОВА.
На снимке: юбилярша

принимает поздравления.
Фото автора.

 Новое в законодательстве для
страхователей с 2016 года

Анализ преступности за 11
месяцев показал, что за этот
период жителями Бердюжс-
кого района совершено 154
преступления. Более под-
робно об этом собравшим-
ся рассказал И.В.Хохлов, за-
меститель начальника ОП №
2 МО МВД РФ «Голышма-
новский»:

-Хочу начать свой доклад
с положительных моментов.
В нашем районе произошло
снижение краж - с 43 до 36.
Также не допущено и грабе-
жей, хотя в прошлом году их
было пять. Произошло и зна-
чительное снижение пре-
ступлений,  совершенных на
улицах и в общественных
местах. Но существует и ряд
отрицательных моментов. К
примеру, возросли случаи
мошенничества. Об этом
уже не раз говорилось на
различных заседаниях, сове-
тах, сходах граждан, инфор-
мация печаталась в район-
ной газете. Мы стараемся
предостеречь граждан от не-
лепых ситуаций, но увы - из
одиннадцати преступлений
по части мошенничества
раскрыто только четыре.
Виды мошенничества с каж-
дым днем становятся разно-
образнее, деньги с одного
счета переходят на другой и
так далее. Отследить это прак-
тически невозможно. Случа-
ев мошенничества, когда
злоумышленник говорит,
что ваш родственник попал
в беду и нужно выслать день-
ги, в этом году на террито-
рии Бердюжского района не
было. Хотя подобный случай
произошел в области. Пре-
старелая женщина перечис-
лила на счет мошенников 500
тысяч рублей. Зато наиболее

распространенными стали
интернет-мошенничества.
Приведу пример. Многие
бердюжане, чтобы продать
какую-либо вещь, подают
объявления в Интернете. На
указанный номер звонит
злоумышленник, представ-
ляясь покупателем. Он яко-
бы желает перевести деньги
за покупку на вашу банков-
скую карту. Когда вы гово-
рите номер своей карты зло-
умышленнику, деньги с нее
моментально исчезают. Те-
перь мошенникам необхо-
димо знать только номер
банковский карты и номер
вашего телефона. Найти же
преступника непросто.
Чаще всего подобные пре-
ступления не раскрывают-
ся. Также те граждане, в
чьих мобильных телефонах
есть Интернет, могут ока-
заться жертвами мошенни-
ков. Вирус попадает в ваш
телефон, и деньги с карты
пропадают. Хочется отме-
тить, что многие антивирус-
ные программы не видят
этот вирус.

Игорь Владимирович от-
метил, что в районе произо-
шел  рост преступлений, со-
вершенных в состоянии ал-
когольного опьянения, а так-
же лицами, ранее совершав-
шими преступления.

Глава района В.А.Рейн,
подводя итог разговора, в
очередной раз сделал ак-
цент на усилении взаимо-
действия всех структур и ве-
домств в работе по профи-
лактике правонарушений,
особенно среди молодежи,
подростков, зарегистриро-
ванных в банке данных груп-
пы особого внимания.

Ольга РОДИОНОВА.
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ПЛАСТИКОВЫЕ
ОКНА, ЛОДЖИИ

И ПЕРЕГОРОДКИ
Скидки 35%. Установка,

откосы. Гарантия. Кредит
в с. Бердюжье.

Тел.: 8-912-994-16-55,
Сергей.

Ïîçäðàâëÿåì!

ЧИСТКА ПОДУШЕК у дома.  8-952-676-80-60.

Новогодняя акция: куртки мужс-
кие и женские - скидки от 300 руб.,
обувь мужская и женская - скидки
от 200 руб. Спешите приобрести!
Здание м-на «Монетка», с 9.00 до
21.00 час.

1-комн. квартиру, 3-й
этаж, ул. Молодежная, 2
«Е».

Т.: 8-909-185-09-24, 8-
906-821-45-83, 8-982-
786-75-00.

* * *
ВАЗ-21140, 2010 г. в., про-
бег 60 тыс. км, цена 160000
руб.

Т.: 8-950-490-55-13.
* * *

сено в тюках.
Т.: 8-982-926-51-62.

* * *
2-спальн. кровать б/у.

Т.: 8-919-920-19-13.

ПРОДАЮТ

ИП Высоцких поздравляет всех с наступающим Новым
годом и предлагает профнастил, металлочерепицу, метал-
лоштакетник, сайдинг, утеплитель и другие строительные ма-
териалы по доступным ценам до конца января. При заказе
свыше 30000 руб. доставка бесплатно!
Монтаж, доставка. Т.: 8-908-879-76-78.

ООО МФО "Юни-Деньги"
ТРЕБУЮТСЯ МЕНЕДЖЕРЫ

по выдаче займов в дополнительный
офис Бердюжье. Условия: официальное
трудоустройство, график работы 2/2, з/п
11 т. р. + премии. Обязанности: разви-
тие офиса, консультирование клиентов,

документооборот.
Тел.: 8-800-200-08-38,

эл. почта: uni-dengi@rambier.ru.

Прислал А. Рязанов.

Самый жаркий  месяц
                                     года -
Это красочный июль.
Очень знойная погода!
Ветер нежно
                     треплет тюль,
Солнце красит наше тело
в красно-смуглые цвета.
Лето знойное запело,

Раз, два, три, четыре, пять -
На прогулке мы опять.
Раз, два, три, четыре -
Круг семьи нашей все шире.
Раз, два, три - три мужчины,
                                        посмотри...
Раз, два - два сыночка-молодца,
                          одинаковых с лица...
Ну и раз - мамочка любимая,
                                красавица у нас...
А еще разок - маленькому Тиме
                               исполнился годок.
А Матвею скоро пять -
Начинай считать опять!

Прислала Г.А.Климова.

ПРЕДОСТАВЛЯЕМ услуги автогрейдера. Вы-
воз снега. Продажа дров. Т.: 8-952-673-59-60.

Мебель на заказ.
НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ.

Тел.: 8-950-485-68-69.

В компанию "Росгосстрах"
требуется руководитель агенства.
Обязанности: руководство коллективом, выпол-

нение плановых показателей, проведение перегово-
ров с потенциальными клиентами. Требования: выс-
шее образование, успешный опыт в сфере продаж,
активная жизненная позиция. Условия: официальное
трудоустройство, белая з/п, соц. пакет.

Тел.: +7 (3452) 28-99-15,
е-mail: kadry2@tyumen.rgs.ru.

В "РОСГОССТРАХ"
ТРЕБУЮТСЯ

страховые агенты.
Тел.: 89673821099.

Выражаем огромную благодарность
за оказанную помощь в проведении похорон нашей жены
и мамы Алены Анатольевны Баженовой. Особая благо-
дарность главе администрации с. Зарослое Т.Х.Искако-
ву, директору МАОУ "СОШ с. Уктуз" В.И.Солодовнико-
ву, директору МАОУ "СОШ С. Зарослое" М.Н.Макси-
менко, семьям Гурьяновых, Антиповых, Н.Е.Козюхиной,
Е.Ф.Волокитиной, З.И.Соколовой. Всем соседям, друзь-
ям огромное спасибо за помощь и поддержку. Храни
вас Господь. Низкий вам поклон!

Муж и дети.

дорогую маму, бабушку,
прабабушку Анну Никола-
евну ЧЕКУНОВУ от всей
души поздравляем с 80-
летним юбилеем!
За ласку, доброту, заботу
Хотим тебя благодарить.
Собрать бы все цветы

                               на свете -
Тебе, родная, подарить!
И пожелать здоровья,
                                 счастья,
Побольше радости, добра,
И чтоб не старили года.

Твои дети, семьи
Чекуновых, Кузиных.

Фотоконкурс "2015: судьбы прекрасные мгновенья"

ТРЕБУЮТСЯ СТРОИТЕЛИ.
Т.: 8-919-920-92-17.

Календарь народных примет
25 декабря - Спиридон-солнцеворот. От Спиридона сол-

нце - на лето, зима - на мороз. Если на Спиридона светло,
лучисто - новогодье предстоит морозным, ясным. Если
хмуро, на деревьях повиснет иней - теплым и пасмурным.

Отворяй-ка ворота!
Только очень осторожно
Относись к жаре такой.
Получить ожоги можно.
Кепкой голову накрой.

(Л.Ким).
На снимке: Степа Ряза-
нов и Лидия Кувыкина.

Семидесятый был юбилей
У дедушки в этом году!
Дедуля лучшим будет всегда,
навеки! Во все времена!

Ребятки-котятки на конкурсе были...

Прислала Алена Грачева.

Больше снимков смотрите в Интернете, на нашем сайте "ВКонтакте".


